
Pièces 4 Pièces

Superficie 121 m²

Référence 83575844

Prix 530 000 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Dernier  etage  -  appartement  t4  parfaitement  situé  dans  le  coeur  de  ville  de  st

raphael,  et disposant d'une très belle superficie habitable de 121 m². Une grande

entrée  avec  placard,  une  vaste  pièce  de  VI  lumineuse,  agrémentée  d'une

mezzanine de 18 m² pour un aménagement à votre guise (bureau, bibliothèque ou

couchage supplémentaire), une terrasse sud ouest avec une superbe vue dégagée.

Une cuisine  indépendante  avec accès à  la  terrasse.  Le coin  nuit  dispose de trois

chambres, une salle d'eau avec wc, un 2ème wc indépendant (possibilité de créer

une petite salle d'eau). Un garage vient ...

Top floor - this perfect t4 apartment is ideally located in the heart of the city of st

raphael,  boasting  a  generous  living  space  of  121  sqm.  It  features  a  spacious

entrance with a closet, a bright living room, enhanced by an 18 sqm mezzanine for

customization  (office,  library,  or  additional  sleeping  space),  a  southwest-facing

terrace  with  a  superb  unobstructed  view.  An  independent  kitchen  with  access  to

the terrace. The sleeping area comprises three bedrooms, a bathroom with toilet, a

second independent  toilet  (possibility  of  creating  a  small  shower  room).  A  garage

completes this property - ...

COLDWELL BANKER ESTEREL REALTY

44 avenue du général Leclerc  - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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